



## Sanidad debate aumentar el copago en los fármacos

Ministerio y autonomías deciden hoy cómo recortar 7.000 millones **PÁGINA 37**



## El Madrid sucumbe ante el empuje del Bayern (2-1)

Los blancos caen en el último minuto en la semifinal de la 'Champions' **PÁGINAS 47 Y 48**

# Argentina se niega a pagar los 8.000 millones que exige Repsol

- ▶ Brufau califica de "expolio" la expropiación de la petrolera YPF
- ▶ Las empresas españolas en Argentina temen nuevos castigos

F. PEREGIL / S. CARCAR  
Buenos Aires / Madrid

Argentina no pagará los 8.000 millones de euros que reclama Repsol por el 51% de su participación en la filial argentina YPF, cuya expropiación ha decretado el Gobierno de Cristina Fernán-

dez de Kirchner. El Ejecutivo argentino anunció ayer que revisará el precio "real" de la compañía antes de decidir ninguna indemnización. A la petrolera española le esperan largas y complejas gestiones al respecto. De las 48 demandas que ha recibido Argentina en el Centro Internacio-

nal de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (CIADI), tribunal de arbitraje del Banco Mundial, solo tres acabaron con sentencias desfavorables a Buenos Aires. El presidente de la petrolera española, Antonio Brufau, calificó la expropiación como un "expolio" planificado cuyo

propósito es "tapar la crisis social que atraviesa el país". En el ámbito diplomático, la UE, el FMI y México se sumaron a la repulsa contra la medida, pero el Gobierno estadounidense fue más tibio. Las acciones de Repsol cayeron más de un 6%. **PÁGINAS 20 A 23**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## Las facturas sin abonar delatan la agónica situación de la Comunidad Valenciana

Las autonomías deben 17.500 millones a los proveedores

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid

Las comunidades tienen cuatro millones de facturas sin pagar a proveedores por valor de 17.500 millones de euros. Hacienda dispone ya de la lista negra de las autonomías, que revela una situación agónica de la Comunidad Valenciana, con 4.000 millones en deudas a proveedores; 1.300 millones más que Andalucía, la segunda en morosidad aunque con un 60% más de población. Hacienda no prevé intervenir autonomías. **PÁGINA 12**

## El FMI pronostica que España no logrará un déficit del 3% hasta 2018

ALICIA GONZÁLEZ, Washington

Nuevo varapalo a las previsiones del Gobierno. El Fondo Monetario Internacional descarta que el déficit baje al 3% al menos hasta 2018, cinco años más tarde del plazo impuesto por la UE. El FMI pronostica para este año un déficit del 6%, y del 5,7% en 2013. España se queda descolgada de la incipiente recuperación mundial. **PÁGINA 24**



**"LA EXPROPIACIÓN DE YPF PUEDE PERJUDICAR A TODA LATINOAMÉRICA"**. El presidente del Gobierno español lamentó ayer en Puerto Vallarta (México), en presencia del presidente de México, Felipe Calderón, la expropiación de YPF a Repsol. Rajoy cree que la decisión "no tiene justificación, rompe el buen entendimiento entre España y Argentina, y puede perjudicar a toda Latinoamérica". / JOSÉ MÉNDEZ (EFE) **PÁGINA 22**

## Obama da un giro radical sobre drogas

EE UU tratará a los toxicómanos como enfermos y no como delincuentes

DAVID ALANDETE, Washington

La Casa Blanca anunció ayer un giro copernicano en la política de represión de las drogas mantenida durante décadas. La nueva estrategia dictada por la Administración de Obama da prioridad a la prevención y el tratamiento sobre la persecución pen-

nal, y pretende que al adicto se le considere un enfermo y no un delincuente. Por tanto, los delitos menores por tenencia de narcóticos no deben conducir a prisión. "La adicción a las drogas no es un fallo moral, sino una enfermedad mental que puede prevenirse y tratarse", afirma el documento. **PÁGINA 36**



901 020 040  
www.ingdirect.es  
Y en tu oficina

ING DIRECT  
Fresh Banking

ING DIRECT es un banco en España. Servicio Directo 24 horas. Más información en www.ingdirect.es

## Mil palestinos presos protestan con una huelga de hambre colectiva

ANA CARBAJOSA, Gaza

Más de un millar de presos palestinos anunciaron ayer que iniciaban huelgas de hambre como protesta por las condiciones de detención en Israel. Hana Shalabi, exiliada en Gaza tras haber sido liberada al cabo de 44 días de ayuno, se ha convertido en un símbolo de esta nueva Intifada de las prisiones. **PÁGINA 4**